

Journée sophro-philosophique

SOLIDARITE ? INDIVIDUALISME ?



Aujourd'hui, la SOLIDARITÉ est sur tous les murs et dans tous les discours, mais de quoi parle t on ?

La Philosophie interroge le monde et notre façon de le vivre. La Sophrologie interroge le corps et notre façon de le vivre. Avec l'aide de ces deux disciplines, nous allons donner du corps à la pensée du LIEN SOCIAL

samedi 23 MARS 2013
de 9h30 à 16h30

lieu: « La Joncasse Haute » 31460 Caraman, Haute Garonne
tarif : €20

Pre-inscription obligatoire

La journée est animée par :
Sylvie SANCHEZ-OLIVER enseignante en philosophie, enseignante spécialisée.

Annie NICOLAS Sophrologue, analyste Psycho-Organique

Pre-inscription par email: sylsanchez@free.fr

Renseignements: Sylvie 06 76 22 88 36

Annie 06 20 87 22 45